

# Dringliche Interpellation

betreffend **Schliessung Poststelle am Obertor**

eingereicht von: Rolando Keller (SVP)

am: 6. Juni 2014

Geschäftsnummer: 2014/057

---

## Text und Begründung

**Der Stadtrat wird beauftragt, sich für den Erhalt einer Postfiliale am Obertor einzubringen.**

Der Stadtrat soll sich für den Erhalt einer Postfiliale am Obertor oder in der näheren Umgebung einbringen. Verlangt wird eine Filiale und nicht ein Satellit, wo bekanntlich weder Ein- und Auszahlungen getätigt werden können.

Eine Postfiliale im Bereich Obertor ist für das Publikum sowie aber und vor allem für die Geschäfte im oberen Teil der Altstadt von zentraler Bedeutung. Das Einzugsgebiet des Publikumsverkehrs beschränkt sich nicht nur auf die Altstadt sondern auch auf die angrenzenden Quartiere.

Ein Verzicht auf eine Poststelle entspricht auch nicht den vom Stadtrat publizierten Vorstellungen betreffend Stadtentwicklung und Verkehrskonzept.

Im Zusammenhang mit Fokus wurde immer wieder die Schlagwörter Effizienz und Zeitersparnis ausgesprochen. Die Stadt soll diese beiden Privilegien nicht nur für sich in Anspruch nehmen. Auch unser Gewerbe sowie aber auch unsere Bürger haben Anrecht darauf. Die Schliessung der Postfiliale ist für die Gewerbetreibenden mit grossem zeitlichem Mehraufwand verbunden, wenn die Postfiliale am Bahnhofplatz aufgesucht werden muss. Hat auch eine grössere Verkehrsbelastung in diesem Bereich zur Folge.